

**JÓVENES ABOGADOS**

María Rico. / T. FDEZ DE MOYA

## Rico revalida otro mandato con «ilusión» y destaca el empuje de los nuevos miembros

P. MUÑOZ / CIUDAD REAL

María Rico ha revalidado la presidencia al frente de la Agrupación de Jóvenes Abogados de Ciudad Real y, en declaraciones a *La Tribuna*, declara que se ha vuelto a presentar por el apoyo de los miembros de la agrupación y la «ilusión» y las «ganas» de trabajar por el proyecto que empezaron hace dos años, «alzando la voz de la abogacía joven de nuestra provincia, haciéndola llegar tanto al Colegio de Abogados de Ciudad Real, como al resto de instituciones de la abogacía donde la agrupación está presente, como son la Federación de Castilla la Mancha y la Confederación Española de Abogados Jóvenes».

La nueva junta ha quedado conformada por cinco miembros de la anterior, Carlos Martín Sobrino, María del Pilar López González, Sandra Barrigas Núñez y Marta Torres Trenado; contando con dos nuevas incorporaciones: María Isabel Aranda Romero y Rodrigo Alejandro López del Cerro.

Rico destaca de la nueva junta, por un lado, «el grado de madurez que nos proporciona el haber estado dos años al frente de la agrupación» y, por otro, «el aire fresco que nos aportan los nuevos miembros, lo cual nos dota de una nueva perspectiva que será beneficiosa para todo el colectivo», apunta. De las nuevas incorporaciones resalta la «profesionalidad y buen hacer», así como su «predisposición y ganas de trabajar». «Son gente joven, implicada y preparada, y por ello les propusimos formar parte del equipo».

Además de continuar organizando charlas y cafés coloquio formativos, Rico señala que van a seguir «trabajando por la ampliación y solidificación de la red de convenios suscritos» con distintos establecimientos a fin de dotar al colectivo de condiciones ventajosas. Y entre los proyectos más inmediatos figuran la creación de relaciones y sinergias con otros grupos y la participación en el Congreso bianual de la Abogacía Joven, que se celebrará este año en Sevilla y en cuya organización la agrupación está participando activamente.